

ARD, Report München 17.7.06 (Beitrag über Astrosucht)

(...) Dass Astrologiehotlines Menschen abhängig machen können, bestätigt auch die Münchner Suchtberatung Tal 19. Hier arbeitet man gerade an der Gründung einer Selbsthilfegruppe für Astrosüchtige, die bis zu 20.000 Euro Schulden haben.

Dazu **Christoph Teich** von der Suchthotline München:

„Tatsächlich ist es so, dass sich da Leute immer mehr Entscheidungen abnehmen lassen, am Schluss immer unselbständiger werden und keine eigene Entscheidung mehr treffen.“

